
_ElI ASSISI - tlASTIA UMBRA
 

· Due anni fa aveva raggirato una famiglia. Ieri i militari lo hanno riconosciuto e fermato 

Settembre 2008 

Si spaccia per un frate ma non lo è
 
Già noto aicarabinieri èstato allontanato con ilfoglio di via
 

ASSISI - Un uomo vestito con un 
saio: praticamente un marchio di 
fabbrica per Assisi, peccato che 
quel frate non fosse frate, ma un 
campano di 43 anni, F.C., ferma
to ieri mattina dai carabinieri di 
Assisi che, con un'intuizione frut
to di un lungo lavoro di controllo 
del territorio, hanno riconosciuto 
in lui un personaggio già noto alla 
cronache della città serafica. Nel 
settembre 2006, infatti, l'uomo, 
autodefInitosi "santone" o "frate 
mistico", si aggirava per Assisi 
scalzo e con un saio di tela di 
sacco: improvvisamente come 
era arrivato, era poi scomparso, 
per riapparire dopo un mese. 
Nel frattempo, ai Carabinieri era 
arrivata la segnalazione di una fa· 
miglia del luogo che aveva messo 
in vendita ipropri averi, per segui
re un misterioso "precettore": le 
conseguenti indagini avevano ap

.purato che il "precettore" ed il 
"santone/frate mistico" erano la 
stessa persona, un napoletano pre
giudicato e senza fissa dimora. 
Facendo leva sul profondo senso 
religioso e morale dei tre compo
nenti della famiglia, il napoletano 
era riuscito afarsi ospitare evene
rare dalla famiglia come una spe- ' 
cie di onnipotente: facendole cre
dere che era imminente la fine 
del mondo, inoltre, aveva detto 
loro che l'unico modo per rag
giungere il Paradiso era quello li
cenziarsi dal lavoro, ottenere la 
liquidazione anticipata, per poi 
spogliarsi di tutti i beni terreni, 
compresi televisione, radio, telefo
no e abitazione. Per rafforzare la 
sua credibilità, aveva portato la 
famiglia a pregare sulla tomba di 
Padre Pio e li aveva convinti a 

Foro Ro.ano
 

ritornare aSan Giovanni Rotondo 
in elicottero, come se il pellegri
naggio li avesse fatti scendere dal 
cielo. All'epoca, i militari aveva
no convinto la famiglia ad allonta
nare l'uomo, anche se non erano 
riusciti afar sporgere denuncia: il 
napoletano era comunque stato 
segnalato all'autorità giudiziaria. 
Ieri, l'ennesimo ritorno, il control
lo, ed il conseguente provvedi-

Corsi e novità autunnali per tutte le età 
Boom di iscrizioni in piscina 
Nasce Ja palestra in a~qua 

ASSISI lfp.) -Riaprirà domani Ima i corsi inizieranno apartire dal 22 
settembre) la piscina di Santa Maria degli Angeli, con lo staff che 
approfitta dell'occasione per presentare agli utenti le nuove attività 
"per tutte le età, in grado di soddisfare le esigenze di utenti sempre più 
sensibili alla cura del corpo e al benessere". Tra queste, Hidrobike e 
Hydrorunner C~t, vere e proprie "palestre in acqua" che stimolano' 
l'apparato cardio- cirèoiatorio epermettono di tonificare tutta la museo
latura. Non mancheranno, ovviamente, le attività 'storiche' della pisci
na, tra cui Nuoto in gravidanza, Nuoto Neonatale lO -3annil, Progetto 
cuccioli in acqua (3- 6 annil,Scuola nuoto per bambini (6 . 14 anni), 
Corsi di nuoto per adulti (da 14 anni in sul, Aquafitness (aquagag
aquagym- aquaerobicsl, Progetto anni d'argento (per gli aver 55). Da 
questa stagione, inoltre, un abbonamento mensile per il pubblico fem
minile del fitness consentirà di partecipare alle lezioni tutti i giorni con 
un costo pari ad un gelato. 

L~assessore Tabarrini: "Serve un piano" 
Commercio al centro' 

della festa democratica 
BASTIA UMBRA (a.g.l . Si continua a parlare di commercio. Dopo 
l'acceso intervento del presidente Confesercenti, Antonio Serlupini, nel 
corso del dibattito organizzato dalle Liste Civiche, è stata la volta del 
Partito democratico di affrontare l'argomento. Relatori speciali dell'in· 
contro, che si ètenuto alla festa piddina, sono stati l'assessore regionale 
Giovannetti, la senatrice Fioroni e l'assessore bastiolo allo sviluppo 
economico, Andrea Tabarrini. 
E' stato proprio quest'ultimo a focalizzare gli obiettivi del commercio 
comprensoriale, puntualizzando l'importanza di un piario del commer
cio "che guardi e organizzi la realtà territoriale in armonia". La discus
sione, che ha catturato l'attenzione di circa ottanta presenza, suddivise 

.tra semplici auditori enumerosi addetti ai lavori, ha visto interventi ad 
hoc da parte del presidente Confcommercio, Sauro Lupattelli, del 
presidente Confartigianato, Paola Mela, dell'ex presidente Confcom· 
merdo, Marco Caccinelli, e di dirigenti regionali del settore commer
cio. 

''Maggioranza compatta" in consiglio comunale 
Avanzo di bilancio di 500mi1a euro 
per il canlpo sportivo di Petrignano 
ASSISI - "Unita e compatta", 
l'amministrazione comunale di 
Assisi ha approvato l'utilizzo 
dell'avanzo 2007 (oltre 500.000 
eurol per finanziare gli ultimi la
vori al campo sportivo di Petri· 
gnano d'Assisi, per il migliora
mento delle strade di IPontagna, 
per il completamento delleope· 
re di riqualificazione della Sala 
delle Volte, per il completamen
to dell'illuminazione con medo 
artistico in via Becchetti a Santa 
Maria degli Angeli e per il mi
glioramento e l'acquisto di at
trezzature per la farmacia comu
nale. 
Nel corso della massima assise, 
l'assessore Maria Aristei Belar
doni ha anche relazionato in me
rito al regolamento per il funzio
namento del trasporto scolasti
co, che sarà "ottimizzato per ve
nire incontro alle esigenze delle 
nuove famiglie che iscrivono i 
figli a scuola". Da sottolineare 
anche che gli uffici comunali ri· 
chiederanno il pagamento non 
mensilmente, ma in 3 rate, Rcosì 

mento giudiziario: al "santone" è da poter Ottenere la ~ertificazio
stato infatti consegnato un foglio ne di qualità. Aquesto proposito 
di via obbligatorio dal territorio bisogna comunque aggiungere 
di Assisi, nel quale non potrà rien che, nonostante l'aumento dei 
trare per 3anni. costi per il Comune, non abbia· 
nprovvedimento, sottolineano i mo mai au~entatola. 'retta'. 
Carabinieri, appartiene alla legi· Inoltre, nell'ottica di dare una 
slazione delle misure di preven buona educazione agli alunni, 
zione, che vengono adottate acari- se questi non si ,comporteranno ' 

, co di persone che possono procu displinatamente nel corsò del 
rare turbative per la sicurezza trasporto versò la scuola, il servi

zio, previo avvertimento ai geni
tori, verrà sospeso". 
Il punto, approvato, ha scatenato 
le proteste dell'opposizione: i ca
pigruppo Matarangolo ePasseri, 
ad esempio, hanno fatto notare 
come il nuovo regolamento non 
sia neanche stato portato in com
missione consiIiare, ma inserito 
all'ultimo minuto: "In questo 
consiglio comunale, accusano i 
capigruppo della Mongolfiera e 
del Pd, c'è un dispregio totale 
per le regole della minima demo
crazia, visto che abbiamo discus
so di un punto che non è stato 
anticipato né a noi, né alle scuo
le, né alle famiglie. I regolamenti 
comunali non possono continua
re ad essere calpestati in questo 
modo, senzà contare, conclude 
Passeri, che il servizio è forte
mente peggiorato rispetto al pre
cedente". Tra gli altri punti ap
.provati, infine, il piano di ri
schio relativo all'aeroporto di S. 
Egidio (adozione, con cui vengo
no sbloccate diverse pratiche ur
banistiche) e lç> spostamento dei 
volumi ex: stalle per completare 
le fasi urbanistiche dell'allunga
mento della pista aeroportuale. 
Per quanto attiene alle scuole, 
infine, su relazione del vice sin
daco Bartolini è stato approvato 
il progetto appalto lavori e presa 
d'atto del fInanziamento per 
l'ampliamento della scuola ele
mentare di Petrignano d'Assisi. 

Flavia Pagliochirti 

Cristofani della Margherita all'incontro organizzato dai Comunisti italiani 

"Pronti a lavorare per un nuovo Pd"
 
BASTIA UMBRA - Il centro sini· 
stra è partito. Ora bisognerà vede
re se arriverà unito alle amministra
tive 2009. Di sicuro qu~sta volta 
un ruolo importante lo giocherà il 
partito dei Comunisti italiani, il 
cui segretario, Massimiliano Ge
stroemi, ha raccolto consensi unila
terali, per lo spirito d'iniziativa con 
cui ha organizzato il dibattito di ie

rato che il suo gruppo lavorerà al 
percorso di un Partito democratico 
rinnovato nei metodi, nelle perso· 
ne e più forte. Sicuramente molto 
forte in questa campagna elettorale 
sarà la presenza degli ,ex sindaci, 
più che mai in prima linea per favo
rire la vittoria del centro sinisfrae 
segno evidente di una vittoria che 
non può darsi per.scontata. "Que

rimaneggiamento di strategie già re un reale esano confronto con la 
approvate, come quelle del Pip di 'cittadinanza e valorizzare quanto 
Ospedalicchio e della variante al di funzionale e esclusivo 'Bastia 
piano ex Deltafina, e soprattutto Umbra possiede da decenni, da 
dei personalismi". Scelte program- molto prima di altri comuni". Una 
matiche e volti nuovi sono anche prima ventata di vero rinnovamen- , 
le strategie consigliate daU'~x sin- to l'haportato Paolo Ansideri, già 
daco Vannio Brozzi, che ha esorta· presidente dell'associazione cultu· 
to tutti gli esponenti di centro sini- rall: Oicos e membro della società 
stra a "fare un bagno di ùmiltà e civile piddina: "Bastia Umbra de

ri pomeriggio'e peda-iiatesi con la sta volta ci sono;'con pensieri beIl'ii'"abbandonare'liBdimual4mi"; Un '~.w..~lM!rll> Game obiettivo le sfide, 
quale ha tracciato il da farsi. Segna pr-ecisi" ha confermato infatti l'ex 
li positivi sono giunti dal presiden sindaco Gianfranco Lunghi "biso· 
te del direttivo della Margherita, gna riparare agli errori commessi: 
Vrtaliano Cristofani, che ha assicuc lo sfaldamento della coalizione, il 

Qualche critica agli organizzatori della serata 

Cena della discordi~ bagnata 
In tanti danno forfait 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Cena della.discordia bagnata, edizione del 
-Palio de San Michele fortunata. I rionali sperano che sia così, perché la 
pioggia di venerdì 12 settembre ha ridimensionato quelle che erano le 
previsioni di partecipazione annunciate dall'Ente Palio. Di cinquecento 
rionali se ne sono presentati poco più di trecento. Il motivo? Pioggia 
che dalle 20.30 èvenuta giù acatinelle. Gli organizzatori hanno allestito 
i tavoli all'interno del gazebo in piazza Mazzini e sotto il porticato della 
chiesa intitolata al santo patrono. Saltata apiè pari la festà. Dopo la cena 
i quattro rioni si sono dispersi; c'è chi ha festeggiato all'interno dei 
propri capannoni di lavoro e chi, invece, ha girato a vuoto per le strade 
bastiole in cerca 'di pensiline sotto cui ripararsi. Tra i giovani è stata 
grande la delusione, come anche ègiunta qualche appunto all'organizza
zione della cena. "Che sarebbe piovuto era evidente" commenta un 
ragazzo del rione San Rocco "sarebbe bastato allestire i tavoli presso.la 
pensilina del Centro fieristico regionale Maschiella, dove già altre volte 
si è tenuta la Cena della discordia". 

aspetto particolarmente sottolinea- contemporanee, come ad esempio 
to dall'ex sindaco Lazzaro Bogliari le nuovi leggi di meicato e il con-
è stato quello della metodologia franto con la globalizzazione". 
amministrativa: "Occorre riattiva- Alberta Gattucci 

Nella basilica di Santa Maria degli Angeli 
Concerto della banda 

della polizia penitenziaria 
Basilica' 

della 
Porzluncola

In caso 
di piogg'ja 

l'esibizione 
si svolgerà 
all'interno 

ASSISI -Si esibirà stasera alle 21 nella piazza antistante la basilica di Santa ' 
Maria degli Angeli la banda nazionale della polizia penitenziaria. nconcer
to godrà dello scenario della basilica della Porziuncola ma in caso di 
pioggia l'evento musicale verrà trasferito all'interno dell'edificio religioso. 
La banda musicale della polizia penitenziaria svolge normalmente concerti 
nei maggiori centri della penisola risçuotendo sempre un notevole succes
so di pubblico. ' 


